

PERS

Ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator XXII Brigif Raider 9/K : Kita Siap Sukseskan Vakasinasi

Siswandi - PERS.CO.ID

Feb 2, 2022 - 18:04



JEMBER - Pelaksanaan vaksinasi di SD Kartika IX-1 dibawah naungan Yayasan Kartika Jaya Koordinator XII Brigif Raider 9 Cabang IX Kostrad yang berada didalam kompleks Mabrigif Raider 9/K, Pada Rabu 02/02/2020, dilaksanakan Vaksinasi untuk Siswa-siswi SD Kartika IX-1 Brigif Raider 9/K Jember.



Pelaksanaan vaksinasi dengan vaksinator dari RS Baladhika Husada Jember, dihadiri oleh Kasdim 0824/Jember mewakili Dandim 0824/Jember, Kepala RS Baladhika Husada Jember Letkol Ckm dr. Mahyudi, Sp. M, M.Kes, Pasiter Kodim Kapten Inf Abd Muntholib, Pasiter Brigif Raider 9/K Kapten Inf Hartanto, Ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator XXII Brigif Raider 9/K Ny. Ika Didik Efendi.

Dalam wawancaranya Ny Ika Didik Efendi selaku ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator XII Brigif Raider 9/K saat diwawancarai menyatakan terima kasih dilaksanakannya vaksinasi kepada Siswa-siswi SD Kartika IX-1 Jember ini.

Hal ini tentunya melegakan kami, bahwa anak-anak susah memiliki herd immunity dalam menjalani pembelajaran di sekolah dengan sistem tatap muka yang sudah dijalankan, dengan harapan semoga anak-anak terlindung dari bahaya penyebaran Covid 19.

Namun demikian kita dari Yayasan tetap menghimbau melalui kepala sekolah yang menjadi binaan kita ada satu sekolah SD Kartika IX-1 ini, kemudian ada TK Kartika IX- 35, TK Kartika IX- 36, TK Kartika IX-37, TK Kartika IX-38 dan TK Kartika IX-48, untuk selalu mematuhi Prokes dalam proses pembelajarannya, sehingga siswa-siswi kita terlindung dari bahaya penyebaran Covid 19.



Lebih lanjut Ny. Ika Didik Efendi menegaskan, Kita tentunya mendukung tugas suami dalam ikut serta Mensukseskan vaksinasi dalam pengendalian pandemi Covid 19 terutama di Kabupaten Jember.

Selaku Ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator XII Brigif Raider 9/K ini tentu saja kita "Siap Mensukseskan Program Pemerintah Daerah Dalam Percepatan Vaksinasi ini" Pungkas Ny. Ika Didik Efendi Istri Danbrigif Raider 9/K Kolonel Inf Didik Efendi. (Siswandi)